



Karate

Erstes Edelmetall in der Königsklasse

Ramona Brüderlin
erkämpft sich am Turnier
in Dubai Bronze.

Am vergangenen Wochenende nahmen Ramona Brüderlin und Maurice Rösch vom Budo Sport Center Liestal am K1-Premier-League-Turnier, der Königsklasse des Karate, in Dubai (Vereinigte Arabische Emirate) teil. Die Prattlerin startete in der Disziplin Kumite Damen Elite plus 68 Kilogramm.

Chance via Trostrunde

Brüderlin gewann ihre erste Begegnungen gegen ihre Kontrahentin aus Holland mit 2:0-Punkten und unterlag aber in der zweiten Runde gegen ihre Gegnerin aus Bulgarien mit 0:3. Die starke Osteuropäerin erreichte anschliessend den Final, sodass die Schweizerin nochmals eine Chance erhielt, ins Turnier einzugreifen. Via Trostrunde sicherte sie sich mit klaren Siegen gegen ihre Kontrahentinnen aus Jordanien (6:0) und Macao (10:0) den Einzug ins kleine Finale am Sonntag.

Die EM kann kommen

Dort trat Ramona Brüderlin im Endkampf auf ihre Gegnerin aus Russland an und besiegte diese in einem spannenden Duell mit 3:2-Punkten. Die Prattlerin gewann somit ihr erstes Edelmetall an einem K1-Premier-League-Turnier und konnte damit ihre momentane Topform vor der EM im Mai unter Beweis stellen.

*Giuseppe Puglisi,
Budo Sport Center Liestal*

*Der
Geschmack des
Erfolges:
Ramona
Brüderlin
«probiert» ihre
Bronze-
medaille.*

Foto Giuseppe Puglisi

